

Grüße von Fußballheldin Jula

03.11.2024 10:37

Grüße von Fußballheldin Jula Schweckendiek aus Spanien

Der DFB zeichnet besonders engagierte jugendliche Ehrenamtliche seit 2015 mit einem ganz besonderen Preis aus. Hier geht es nicht nur um die Übergabe einer Urkunde in feierlicher Runde – nein, die Preisträger*innen machen sich für fünf Tage zu einer Bildungsreise auf ins spanische Santa Susanna.

Unter den 10 Preisträger*innen aus dem Schleswig-Holsteinischen Fußballverband war auch die mittlerweile 19-jährige Jula Schweckendiek, die über viele Jahre selbst aktiv im KMTV Fußball gespielt hat und bis zu ihrem studienbedingten Umzug bis zum März 2024 mit herausragendem Engagement unsere B-Juniorinnen trainiert hat.

Jula schreibt: "Es waren unfassbar intensive und lehrreiche Tage, unter anderem mit Trainingseinheiten von Hannes Wolf. Ich bin sehr stolz und dankbar, den Kieler MTV im Team Schleswig-Holstein vertreten zu haben!"

Wir haben uns sehr über die Grüße gefreut und wünschen Jula weiterhin alles Gute auf ihrem Weg. Wir sind sicher, dass sie dem Fußball auch weiterhin als engagierte Fachfrau erhalten bleibt und würden uns freuen, sie irgendwann wieder in unseren Reihen begrüßen zu dürfen.

Für die KMTV-Fußballabteilung

Ina Dassow

(Jugendobfrau)





